

PRESSEMITTEILUNG

Simmern, 26.07.2024

Transformationsnetzwerk Rhein-Nahe-Hunsrück gegründet: Regionalrat Wirtschaft ist Mitgründer

Unternehmen und Beschäftigte spüren zunehmend die Folgen der globalisierten und vernetzten Welt. Die sich daraus ergebende notwendige Transformation kann dabei zur großen Herausforderung werden. Um den Akteuren in der Region hier greifbare Unterstützung zu bieten, wurde das Transformationsnetzwerk Rhein-Nahe-Hunsrück gegründet.

Als Netzwerkpartner fungieren die Wirtschaftsförderungen der Landkreise Bad Kreuznach, Birkenfeld, Mainz-Bingen und Rhein-Hunsrück (Regionalrat Wirtschaft Rhein-Hunsrück e.V.), die IG-Metall Bad Kreuznach sowie die Agentur für Arbeit Bad Kreuznach. Das rheinland-pfälzische Ministerium für Arbeit, Soziales, Transformation und Digitalisierung sowie die Transformationsagentur Rheinland-Pfalz unterstützen die Initiative.

Offizieller Start war im Juni, wo sich die Netzwerkpartner vor über 100 Gästen aus Wirtschaft, Gewerkschaften und Politik präsentierten und gemeinsam diskutierten.

Das Transformationsnetzwerk fokussiert sich auf die Themen Arbeits- und Fachkräftesicherung, Digitalisierung, Energiewende und Innovationsfähigkeit. Ziel ist es, Informationen zu bündeln und Betrieben sowie Beschäftigten einen schnellen Zugang zu ermöglichen, damit sie die Transformation erfolgreich gestalten können. „Transformation endet nicht bei größeren Unternehmen, auch KMU's stehen vor den Herausforderungen, die unsere Art des Wirtschaftens aktuell stark verändern. Gerade sie brauchen Unterstützung“, weiß Achim Kistner, Geschäftsführer des Regionalrats Wirtschaft. Im Herbst wird die nächste Veranstaltung stattfinden.

(1.366 Zeichen, ohne Leerzeichen)



Foto: Regionalrat Wirtschaft / Hannah Wagner

Pressekontakt

Achim Kistner, Geschäftsführer
Regionalrat Wirtschaft Rhein-Hunsrück e.V.
Koblenzer Straße 3
55469 Simmern
Tel.: 06761/ 96442-0
E-Mail: info@rhein-hunsrueck.de
Internet: